



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

**SE DESPIDE.** El nuevo embajador de El Salvador en la República de Panamá, coronel Carlos Infante Guerra (centro), visitó este periódico para presentar un saludo de despedida a nuestro director, don José Dutriz (derecha). Les acompaña el señor Darío Cossier. El diplomático saldrá hacia Panamá el martes.

## Efigie de Mujer es la pieza del mes, según Museo Nacional

Figurilla-sonaja "Efigie de mujer", elaborada en cerámica policroma del grupo Salua del período clásico tardío, es la pieza del mes que denomina la Dirección del Museo Nacional "David J. Guzmán. Informan funcionarios de esa dependencia del Ministerio de Educación, que es una pieza única descubierta en el área del Golfo de Fonseca, La Unión, al realizar excavaciones en un antiguo centro ceremonial de ese sector.

Esa figurilla —agrega—, es producto de alfareros conocedores de las tradiciones cerámicas de Honduras central y meridional y de

El Salvador meridional, cerca de los siglos VII y VIII D. de C. Explican que dicha cultura variable en muchos aspectos de las mayas de tierras bajas de Copán, en

## Nuevos funcionarios eligen Jefes de Misión Diplomática

La Agrupación de jefes de misión diplomática acreditados en El Salvador, ha dado a conocer el acuerdo tomado en su última sesión, en la cual fueron elegidos por unanimidad el nuevo secretario general y el jefe de Protocolo de esa Institución. En un comunicado oficial que nos ha sido enviado, se comunica dicho acuerdo. Su texto es el siguiente:

En la última sesión de la agrupación de jefes de misión del excelentísimo Cuerpo Diplomático acreditado en El Salvador, celebrada el día lunes 23 del presente mes, han sido elegidos por unanimidad el nuevo secretario general y el jefe del Protocolo, habiendo quedado constituida la nueva directiva de la siguiente manera.

Decano: Excmo. y Rvdmo. monseñor y doctor Emanuele Gerada. Nuncio Apostólico de Su Santidad. Subdecano: Excmo. Sr. Dr. Adolfo Risi Ferreyros, embajador del Perú. Secretario general: Sr. don Aquiles Simeón Papado

## 2 de Mayo inaugurarán la Cruzada de Lect. Masferrer

(Usulután). La Cruzada de la Lectura "Alberto Masferrer" será inaugurada el 2 de mayo en la ciudad de Alegria, con objeto de enaltecer la personalidad y obra del mencionado intelectual salvadoreño. Durante la inauguración, disertará sobre Masferrer, el licenciado Luis Aparicio, del Instituto Masferreriano, entidad que conjuntamente con el comité de apoyo de la Casa de la Cultura, la Cámara Salvadoreña del Libro, auspician el evento, que concluirá en junio.

Esa actividad, señalaron, logrará el interés de los habitantes de dicha comunidad, sobre la importancia que tienen la lectura como factor que contribuye al desarrollo integral individual y colectivo.

Asimismo indicaron que otro de los objetivos, es hacer conciencia que saber y escribir es un privilegio del cual aún están privados millares de conciudadanos. Dijeron que la lectura, como proceso fundamental de la formación personal y social del individuo, es una de las preocupaciones de la Casa de la Cultura local.

Finalmente informaron que la cruzada de la lectura con el nombre de Alberto Masferrer, se ha dedicado en memoria de su alto

grado de sensibilidad sobre los problemas socio-culturales de país.

### INDICE

	Página
Información nacional	2-3
Información internacional	4-5
Editoriales	6-7
Sociales	8-10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30
Su salud	24
Mensaje a la conciencia	73
Platillos Voladores	36
Deportes	58, 60, 61, 62, 63, 64
Cómicos	88, 90
Clasificados	92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102
Horóscopo personal	45
Nueva York	45
Cine, espectáculos y TV	103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111
Indicador	108

# Veto de tarifas de La Tiendona es esperado

El veto o rechazo presidencial a las tarifas aprobadas para el mercado municipal de mayor "La Tiendona", espera la Asociación Salvadoreña de Transportistas y Comerciantes de Productos Vegetales, que considera lesivas dichas tarifas.

El día de ayer, grupo de comerciantes afiliados a esa entidad, se presentaron a la Asamblea Legislativa, para pedir a ese augusto cuerpo, que intervenga en alguna manera para que las tarifas en mención sean modificadas, en niveles que estén dentro de sus capacidades de pago.

El presidente de la Asociación, señor César

Antonio Brito, entregó a los diputados doctor Alfredo Morales Rodríguez y licenciado Matías Romero, ambos directivos del Congreso, un estudio en el que se trata de demostrar lo incoestable que resultarían dichas tarifas.

El diputado Morales Rodríguez preguntó si ya habían acudido al presidente de la república, y Brito respondió que sí, y que le habían pedido ayuda en el sentido de que se veto tal decreto. Afirmó que están a la espera de una solución favorable a sus intereses.

Brito afirmó también que la Asamblea Legislativa aprobó inconsultamente las tarifas,

— Pasa a la página 55 —

## Homenaje a una profesora EE. UU.

Ayer se efectuó en el Departamento de Música, del Ministerio de Educación, un acto de homenaje a la profesora norteamericana Lic. Lois Carolyn Reaves, quien se retira del país después de prestar su colaboración a esa dependencia.

Durante el acto, la mencionada profesora, entregó un texto sobre técnicas musicales básicas, pre-

— Pasa a la Página 81 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi—  
**DECLAMADOR.** El niño Felipe Herbert Argueda, de 6 años, no vidente, declamó ayer durante la celebración del 33º aniversario de fundación del Centro de Rehabilitación para Ciegos.

## Salud Pública de acuerdo en que se cumpla laudo arbitral

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social está de acuerdo en que se dé cumplimiento al laudo arbitral en el problema salarial surgido en el Hospital de San Miguel por huelga de los trabajadores. Una comisión de la seccional del Sindicato Unión de Trabajadores de la Construcción (SUTC), de aquella ciudad, junto con miembros de la directiva general del sindicato, se

entrevistaron ayer con personal del Departamento de Ingeniería del ministerio aludido, quienes les hicieron saber, dijeron, que estaban de acuerdo en lo estipulado por el Laudo en cuanto a los incrementos salariales, después de un detenido estudio de la situación planteada por los o-

breros que requieren el cumplimiento de lo mandado por el Tribunal de Arbitraje cuyos fallos no admiten recursos. Sin embargo, agregaron los trabajadores, la empresa que está a cargo de los trabajos del hospital miguelense, "ARCO, S.A.", se niega a cumplir con lo establecido en el laudo.

— Pasa a la página 66 —

## Jornada de la Cultura tendrá sede en Usulután este día

La Jornada Cultural de hoy, tendrá como sede la ciudad de Usulután, con la activa participación de las autoridades locales y las instituciones culturales y educativas de la ciudad. Los actos se desarrollarán a partir de las 9 de la mañana en el Cine Centenario, de Usulután, y en esta ocasión será ofrecida una interesante conferencia sobre la introducción a las artes plásticas titulada: "El realismo en la pintura", dictada por el Dr. Pedro Alberto Thompson, director del Museo Educativo del Arte, institución que fue fundada en 1968 para enseñar al público el entendimiento de las artes. Actualmente el museo, según se nos informa, cuenta con 1,500 reproducciones en las que se pueden es-

tudiar casi todas las facetas del arte, del Rupestre al Post Abstracto.

Además de la conferencia del Dr. Thompson se contará con la participación de un conjunto de danza, compuesto por alumnos de centros educativos usulutecos.

Las jornadas culturales son organizadas por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

— Pasa a la página 66 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

**EXPONEN SITUACION.** La Asociación Salvadoreña de Transportistas y Comerciantes de Productos Vegetales, se quejó ayer en la Asamblea Legislativa de la aprobación inconsulta que se hizo de las tarifas del mercado de mayor "La Tiendona".

Presidió la delegación el señor César A. Brito (izquierda), presidente de la entidad. Fueron atendidos por los diputados Dr. Alfredo Morales Rodríguez y licenciado Matías Romero (extremo derecho).